

Dua Lipa en Chile: de las Termas de Colina a viajar a Calama

La cantante conoció el Embalse El Yeso y después las Termas de Colina. Ayer aterrizó en el norte y estará en San Pedro de Atacama, donde grabará un comercial.

N.L.G.

Dua Lipa está en Chile y ya se comenta en todas las redes sociales. Fue el medio "The Clinic" el que hace unos días adelantó la visita de la cantante británica de raíces albanokosovares que se encuentra para grabar un comercial de una reconocida marca francesa de perfumes de la que ella es rostro en diversas campañas.

Los primeros reportes de su visita al país se revelaron el domingo. Cuando una persona compartió una foto de Lipa en el Cajón del Maipo. Allí es donde llevaron a la artista para conocer el Embalse El Yeso y posteriormente las Termas Valle de Colina. Otra foto muestra a una fanática posando con la cantante, quien lucía una chaqueta negra de mangas verdes, en lo que sería parte de la misma visita al Cajón.

Tras eso, los siguientes videos mostraron su llegada ayer en la mañana al aeropuerto de Calama, en la Región de Antofagasta, donde la



Dua Lipa y su visita del domingo en el Cajón del Maipo.

esperaron algunos fanáticos quienes buscaron su saludo, a lo que ella respondió con su mano derecha, vistiendo una larga chaqueta negra, lentes y un jeans azul, para después dirigirse a San Pedro de Ataca-

ma, donde cumplirá con sus compromisos pactados.

Según informó Radio Bío-Bío, la grabación del comercial se realizaría en dos partes. Una en la zona norte del país donde se encuentra ahora, y



LA PRIMERA VISITA DE

Dua Lipa a Chile fue en septiembre de 2022 por su concierto en La Florida.

la segunda en Santiago. La reserva en la capital estaría en el hotel Mandarin Oriental, anteriormente conocido como el Hyatt, por lo que su visita sería de una semana y dejaría el país este domingo tras la grabación.

Esta es la segunda visita de la artista a Chile después de su primer concierto, el 16 de septiembre de 2022 en el Estadio Bicentenario de La Florida como parte del "Future Nostalgia Tour", su segundo álbum de estudio que fue un éxito.

En esa ocasión, la artista subió en funicular el cerro San Cristóbal, sacó una foto a la virgen ubicada en ese lugar y posteó otra foto tras comprar mote con huesillo. Lipa no sería la única famosa en Chile, ya que según Meridional Radio de Punta Arenas la actriz Reese Witherspoon llegó el viernes 10 y visitaría Pucón entre otras localidades del sur de Chile.